

Les sous-officiers n'étaient pas très au fait du service et de la fourniture en campagne.

Cette batterie ne s'est pas acquittée de son tir annuel du canon.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE LONDON.

Lieutenant-colonel Peters, commandant.

En camp de brigade à London.

Inspectée par moi le 28 juin.

Est capable et a bonne mine.

L'habillement et le fournement auraient pu être en meilleur état.

On m'a donné à entendre que le lieutenant Hesketh était absent sans permission.

BATTERIE DE CAMPAGNE D'OTTAWA.

Major Stewart, commandant.

En camp à Prescott.

Inspectée par moi le 2 juillet.

Cette batterie est capable et en bon état—conservant une réputation qu'elle a toujours eue.

C'est elle qui a fait le nombre de points le plus élevé dans les concours de tir du canon.

BATTERIE DE CAMPAGNE DE TORONTO.

Capitaine Mead, commandant à la place du lieutenant-colonel Gray, absent avec permission.

En camp de brigade à Niagara.

Inspectée par moi les 14 et 15 septembre.

Deux officiers seulement au camp.

BATTERIE DE CAMPAGNE DU CANAL WELLAND.

Major King, commandant.

En camp de brigade à Niagara.

Inspectée par moi les 14 et 15 septembre.

Bonne, mais composée d'un grand nombre de recrues.

Cette batterie manque d'officiers expérimentés, en sorte que le commandant n'a pas d'aide.

BATTERIE DE PLACE DE COBOURG.

Capitaine Dumble, commandant.

Inspectée par moi, le 6 août à Cobourg.

J'ai été très content de cette batterie et l'ai trouvée bonne. Elle avait trois détachements de canonniers et servants de pièces bien dressés; et, si l'on tient compte de la nature des canons, le tir a bien réussi.

Des réparations ont été faites aux pièces et aux affûts par l'armurier de la batterie A, et les affûts ont été peinturés.

BATTERIE DE PLACE DE COLLINGWOOD.

Lieutenant-colonel Hogg, commandant.

Inspectée par moi, le 19 août, à Collingwood.

Cette batterie ne vaut rien, mais l'occasion lui manque d'apprendre les exercices et le service. Les deux officiers subalternes étaient absents sans permission.

Tir du canon exécuté à Collingwood au milieu de difficultés.

L'affût du canon de 18 était en mauvais état, et en le ramenant au hangar d'exercice il s'est complètement rompu.